

L(i)ebenswertes Neef

****Einladung zur nächsten Freestyle Dance Runde****

Wir freuen uns, euch mitteilen zu können, dass wir am Mittwoch, den 26.03.2025, um 20 Uhr in der Neefer Gemeindehalle zur nächsten Freestyle Dance Runde starten. Die vergangenen beiden Tanzabende waren ein voller Erfolg und haben allen Teilnehmern großen Spaß bereitet.

In Runde 3 möchten wir gemeinsam weitere unvergessliche Tanzmomente erleben. Merkt euch daher bitte das Datum vor, packt eure Sneaker ein und kommt zum freestylen. Wir ermutigen euch, auch Freunde und Bekannte mitzubringen – je mehr Teilnehmer, desto besser!

Wir tanzen linedance zu fetziger Musik. Für diese Veranstaltung benötigt ihr keinen Partner / keine Partnerin. Die Bewegungen zur Musik sind nicht nur unterhaltsam, sondern fördern langfristig die Verbesserung eurer Kondition und kognitiven Fähigkeiten.

Wir freuen uns auf zahlreiche Teilnehmende und einen tollen Abend!

Wir freuen uns auch euch!
Pia und Tanja